

# PARTAI

## Senyum Ceria Anak-anak Papua Bersama Satgas Mobile Yonif MR 411 Kostrad

Agung widodo - [JATENG.PARTAI.OR.ID](http://JATENG.PARTAI.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 15:12



*Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad Menyapa Anak-anak di Sekitar Pos Kotis Dengan Membagikan Susu dan Permen.*

NDUGA- Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad menyapa anak-anak di sekitar Pos Kotis dengan membagikan susu dan permen atau biasa disebut dengan nama gula-gula.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.M.I.P., yang kerap kita sapa "Bang Alex" dalam rilis tertulisnya di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Kamis (14/9/2023).

Dansatgas mengatakan, dalam rangka melaksanakan pembinaan teritorial guna merebut hati rakyat, berbagai kegiatan dilakukan. Salah satunya kedekatan Ksatria Pandawa dengan anak-anak Papua yang datang ke Pos Kotis Satgas Mobile Yonif MR 411 Kostrad.

"Sudah tiga bulan kami bertugas di Kota Kenyam, setiap hari tak pernah sepi, Pos Kotis selalu ramai dengan kedatangan anak-anak untuk bermain dan belajar dengan anggota," terang Dansatgas.

Setiap hari pasti datang, sambung Bang Alex, mereka kalau bermain di pos selalu kita ajak belajar, bernyanyi dan pastinya di akhir kegiatan kami berikan jajanan berupa makanan ringan.

"Seperti hari ini, anak-anak yang pulang sekolah kita kasih susu, coklat dan permen atau gula-gula waktu mereka mampir ke pos," ucap Dansatgas.

Melalui hal-hal sederhana seperti inilah yang akan terus dibangun oleh personil Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa untuk selalu dekat dengan masyarakat di daerah penugasan.

"Upaya yang sangat baik karena kedekatan dan keceriaan anak-anak dengan Satgas itu tidak bisa dibuat-buat, jika mereka senang dengan kehadiran kami, maka mereka akan mengekspresikan kegembiraan mereka, begitupun sebaliknya," tutup Bang Alex.

Yoram Gwijangge salah satu anak menyampaikan senang kami setiap hari bermain ke pos abang-abang TNI, baik-baik semuanya dan selalu memberikan jajanan untuk kami.

"Sa senang Abang, kalau datang ke pos dapat jajan, dapat gula-gula, abang-abang TNI baik semua, senang sekali," ungkap Yoram.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad